


ADVIERTE COPARMEX

Desaparecer organismos concentra el poder: IP

LETICIA HERNÁNDEZ
lhernandezm@elfinanciero.com.mx

La imparcialidad de los organismos como la Cofece, la Comisión Reguladora de Energía (CRE) o la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH), entre otros, está garantizada por su autonomía y darles trato de entidades técnicas representa una amenaza a los derechos ciudadanos, a la transparencia en la gestión de recursos públicos, y a la sana competencia empresarial, además de consolidarse una centralización de poder en el país, advirtió la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex).

“Una vez que ha sido aprobada en lo general y en lo particular la extinción de estos organismos por parte de la Cámara de Diputados, desde Coparmex, hacemos un firme y urgente llamado al Senado

y a todos los actores políticos a reflexionar sobre la ruta de centralización del poder que debilita los contrapesos institucionales y afecta el equilibrio democrático en México”, señaló en su comentario semanal.

Eliminar órganos autónomos y modificar el sistema judicial y electoral representa un retroceso con la eliminación de contrapesos que impacta directamente en la estabilidad económica e institucional del país, afectando la confianza de ciudadanos e inversionistas.

“Al debilitar las instituciones que con su independencia y autonomía garantizan la competencia, la justicia imparcial y la transparencia, México se aleja de sus compromisos internacionales y compromete su crecimiento y credibilidad en el escenario global”, destacó.

En días pasados, los diputados aprobaron ya la desaparición del Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT), la CRE, la CNH, el INAI, Coneval, y la Mejoredu.

“Extinguir estos organismos y transferir sus funciones a la Administración Pública Federal abriría la puerta a la opacidad y la corrupción, además de propiciar una concentración de poder que favorece prácticas monopólicas, incrementando riesgos de precios elevados y desabasto de bienes y servicios básicos”, alertó el sindicato patronal.

PIDEN DIÁLOGO

Empresarios exhortaron al Poder Ejecutivo y al Legislativo a fortalecer, no a debilitar a las instituciones.